Oretania

Las Fuerzas Armadas ofertan 17.500 nuevas plazas para el 2000



El Capitán de Artillería, Enrique Silvela y el Teniente de Navio, Celedonio Duque,

M. Barragán

Las Fuerzas Armadas presentaron del 21 al 26 de febrero en Ciudad Real su nueva campaña de información acerca de la oferta de empleo y formación profesional que realizará para el año 2000, en el que se pretenden cubrir un total de 17.500 plazas. A las que pueden optar jóvenes con edades comprendidas entre los 18 y 27 años. La primera de las convocatorias finaliza el 29 de febrero.

La campaña tiene como objetivo fundamental hacer llegar a los jóvenes la información básica sobre el proceso de profesionalización y de incorporación en las Fuerzas Armadas, manifestaban el Capitán de Artillería, Enrique Silvela y el Teniente de Navio, Celedonio Duque, encargados de dar a conocer en Puertollano las novedades que presenta la convocatoria del 2000, que «están siendo muy criticadas» afirmó el Teniente Duque.

La primera de las novedades hace referencia a la edad máxima de incorporación que se ha ampliado hasta los 27 años. Sin embargo las medidas más controvertidas son las referidas las pruebas físicas y sobre todo al coeficiente intelectual requerido para ingresar en las Fuerzas Armadas. En relación à las pruebas físicas, el Teniente Duque señalaba que se han adaptado más a las necesidades reales. Existen dos niveles el primero en el primero para acceder se establecen unas marcas inferiores a las del segundo nivel, las que se realizan para incorporarse a determinadas especialidades.

En este sentido, Duque señalaba que la reducción del coeficiente intelectual se ha dejado para acceder a las FFAA se ha dejado en el mismo que se requería para incorporarse al Servicio Militar. «Realizamos unos test en los que valoramos la capacidad de aprender de los jóvenes, con posterioridad deberán pasar unos cursos de formación para acceder a una especialidad.

A esto añadía el Capitán Silvela que la vocación del Ejército es la de servir de puerta de entrada para el mercado laboral, que puedan obtener una formación teórica y práctica que le servirá con posterioridad en la vida civil. Cabe destacar que los

soldados profesionales no pueden renovar su compromiso con las Fuerzas Armadas por más de 12 años. Transcurrido este periodo y sino no han conseguido por concurso oposición una plaza de profesional, se reincorporará a la vida laboral. Asimismo, el periodo de formación permite la preparación para optar a las plazas del Cuerpo de la Guardia Civil.

Los jóvenes que opten por las F.F.A.A. tendrán un periodo de formación de dos meses, durante los que se prepararán físicamente, tras el cual juran bandera y firmarán el primer compromiso que les unirá al Ejército, compromiso que puede romperse en cualquier momento con un es de antelación, al igual que en cualquier empresa, apuntaba Duque. Una vez firmado, los jóvenes continúan con una formación especializada pero percibiendo una cantidad mensual de 98.000 pesetas.

Bajo el lema «Todo lo que te propongas» el trailer de las Fuerzas Armadas recorrió la provincia, visitando Ciudad Real, Puertollano, Valdepeñas, Villanuev de los Infantes, Manzanares.

Caballero: «Los jóvenes determinarán las elecciones»



José Manuel Caballero, durante la rueda de prensa

Oretani

José Manuel Caballero, presidente de JJSS de España y candidato al Congreso por la provincia de Ciudad Real presentó en Puertollano el programa que su partido ha preparado en materia de juventud.

Para Caballero el más de un millón y medio de jóvenes que tienen derecho al voto por primera vez decantarán el ganador de las elecciones. «Sabemos pro diferentes informes que se han publicado que la mayoría de los jóvenes, un 70%, se consideran progresistas, pero también sabemos que la mayoría de los jóvenes que se abstienen son de izquierdas, por eso debemos trabajar durante la campaña de cara al colectivo juvenil, reconocía José Manuel.

Asimismo el presidente de JJSS señalaba que los pilares básicos de sus programa se centran en el empleo, la vivienda y la educación. Los dos primeros son fundamentales, afirmaba, para que los jóvenes españoles puedan acceder a la emancipación.

Para ello el PSOE planea fomentar la construcción de viviendas públicas en régimen de alquiler. Asimismo, Caballero, resaltaba que la supresión definitiva del Servicio Militar(que propone para este año) significaría la conversión de al menos 80.000 de los 120.000 puestos que son ocupados por objetores en puestos de trabajo. «Esto que puede parecer una demagogia, es factible, se ha llevado a la práctica en Francia» matizaba el candidato socialista. En cuanto a la educación, dijo que era la prioridad del PSOE, y en concreto la educación pública

Caballero señaló que en su partido conciben la política como cercanía y bajo esta concepción llevan a cabo una campaña de aproximación a los jóvenes a través de una caravana itinerante. El objetivo de la misma es ofrecer a al colectivo juvenil, de un modo más cercano, el programa con el que el PSOE se presenta a las elecciones generales.

La caravana recorrerá todos los pueblos de la provincia hasta el 10 de marzo, aunque el parque de ocio, sólo se montarán en 30 pueblos. En la caravana los jóvenes y niños pueden disfrutar de las distintas actividades, que componen el parque de ocio, como la zona de juegos cooperativos, el gol de oro y la pista de basket 3x3. También lleva incorporada una pantalla gigante con videos musicales y electorales.

GIMNASIO

Tai Chi

El Tai Chi es una técnica milenaria utilizada para fortalecer el cuerpo mejorar la salud y serenar la mente

Puede ser realizado por cualquier persona y a cualquier edad.

Con su práctica liberamos la tensión diaria y el estrés producido por el trabajo y los problemas colidianos.

BAILES DE SALON

Samba
Merengue
Pasodoble
Rumba
Cha-cha-cha
Vals
Tango
Mambo
Etc., et....

Avda. 1° de Mayo, 1 - Edificio Tauro Tel.: 926 427339



